

## Urge a Sonora un mejor gobierno

Escrito por Comunicado  
Jueves 25 de Septiembre de 2014 16:36

---

+ Conmemora PRI natalicio de Plutarco Elías Calles

HERMOSILLO, 25 de Septiembre de 2014.- Un legado que compromete urgentemente a la restauración de las instituciones públicas en Sonora, para regresar los servicios de calidad y eficiencia a la gente es el que dejó el general Plutarco Elías Calles, y que debe ser retomado por los priístas para recuperar la integridad y bienestar de los sonorenses, indicó Alfonso Elías Serrano, presidente del CDE del PRI.

Al conmemorar CXXXVII años de su natalicio del general Elías Calles, el Comité Directivo Estatal del PRI recordó con orgullo y compromiso la valentía, valores, principios e innovación que permitieron los cimientos de instituciones al servicio de México; y que a la fecha aun se encuentran sólidas y vigentes, fortalecidas con ciudadanos, como parte de la acciones que heredó para el país el sonorenses durante su cuatrienio de 1924 a 1928.

Elías Serrano encabezó la guardia de honor, acompañado de la secretaria general del CDE del PRI, Natalia Rivera Grijalva; el delegado del CEN Raúl Mejía González; el bisnieto y representante de la familia Elías Calles, Alejandro Elías Calles Karam; el presidente de la mesa directiva del Congreso del Estado, Alfredo Carrasco Agramón; así como ex presidentes de partido, Secretarios, Sectores y Organizaciones.

"Está en nosotros la restauración de las instituciones en Sonora, caos que ha provocado en los últimos 5 años el PAN Gobierno por su ineficiencia, por basar su administración en la ilegalidad, arbitrariedad y provocando el enfrentamiento entre los sonorenses", lamentó Alfonso Elías Serrano.

Alejandro Elías Calles resaltó la vinculación educativa y la transformación para la evolución que requería el país en esos años, carente de instituciones; logrando el general Elías Calles cimentar las bases de un país sólido encaminado al progreso de México, sin perder los principios de la Revolución Mexicana.

"Los cimientos de México se plasmaron con valores y principios, con los ideales de hacer las cosas bien, con rumbo, con funcionamiento legal y un crecimiento económico favorable; hoy en

## Urge a Sonora un mejor gobierno

Escrito por Comunicado

Jueves 25 de Septiembre de 2014 16:36

---

día es el apoyo de la ciudadanía el que permite mantenerlos fuertes", señaló Elías Calles.